

# 一般質問通告書

【第64回定例会】

多可町議会議長 河崎 一様  
多可町議会 橋尾 哲夫 

受領日	番号
平成27年6月1日	
午後3時37分	(4)

質問の項目及び要旨	答弁を求める者
1. 新庁舎の駐車場確保について	町長

すでに新庁舎建設の測量が開始され建設がスタートしました。駐車場の確保が難しく駐在所の移転交渉も進められていると聞いています。その移転だけではまだ不十分です。町から商工会の移転を要請してはどうか。町所有の土地と交換するなど商工会と移転交渉はされたのか。中区の住民や商工会会員の感触では商工会会館の移転はさほど抵抗はないようです。しかし移転するかどうかは商工会会員様が決めることです。早期に交渉されてはどうか。

2. 八千代小学校のプール新設について	町長
---------------------	----

平成28年4月から八千代小学校が統合後の新学期が始まります。児童の夏季のプール使用はB&G市民プールです。送迎はマイクロバスで時間がかり不便です。この際現小学校にある場所に新プールを建設すること。八千代区が最初の学校統合です。この機会に合併特例債を活用して新プールの建設すること。中区・加美区小学校には全てプールがあります。八千代小学校のみがプールがないことは教育上不公平であり保護者も納得しません。地元議員として強く要求します。9月議会に補正予算を提出すること。

3. 多可町中区から滝野社インターまで高速道路の建設について	町長
--------------------------------	----

多可町は周辺市町と比較して鉄道・高速道路がありません。地域創世としてヘルス・ツーリズムを実施し他市町から人を呼び込んで町の活性化を図る計画があります。過去多くの先人が苦労されて産業の復興や育成策を考えてこられました。しかし、全国的に人口の減少と東京一極集中が起り地方の自治体は消滅する可能性があります。多可町も今のままで消滅自治体になってしまいます。阪神間に1時間まで行ける道路が必要です。早期に西脇市や加東市と期成同盟を結成し国等に道路建設を要請すること。

## 質問の内容

### 1 新庁舎の駐車場の確保について

新庁舎建設においては、当初の町の計画では今に中央公民館跡に建てる予定であった。しかし、現庁舎跡に建設されることに決定しました。すでに、測量がおこなわれています。

交番所の移転交渉はうまくいっていますか。

中区住民や商工会会員に商工会館の移転を町は要請しているのか。住民から駐車場の確保についての理解が出てきています。

駐車場の狭あいはあきらかであります。多可町商工会に立ちのき要請をし、駐車場を確保してはどうか。商工会と土地交換等の交渉はされたのか。早急に交渉され駐車場の確保をはかること。しかし、最終決定は商工会会員が決めることです。

### 2 八千代小学校のプールの新設について

3校の統廃合で南小学校に統合され平成28年4月から八千代小学校としてスタートします。教育委員会もこの統合に際しては新設プール建設を相談されたと思いますが、財政上の理由から市民プール活用との方針が決定された。八千代区住民や保護者はプールのない小学校は納得できません。なぜならば中区・加美区の小学校にはすべてプールがあるからです。八千代小学校のみがプールがないことは、教育上不公平であります。3区で最初の統廃合であり、今後は中区・加美区の統廃合のモデルとなります。最高の環境で教育してもらいたいものです。必要なものは整えることです。財政よりも教育が重要です。次回の9月議会で補正予算を提出すること。

### 3 滝野社インターまで高速道路の建設について

多可町役場前から滝野社インターまで距離にして約15キロです。車で約15分かかります。近隣市・町には鉄道や高速道路がありますが、多可町にはありません。インフラの整備がまだまだ遅れています。日本海にでる道路整備はこれでほぼ終了ですが、神戸方面に出る道路整備が必要です。早急に国・県に高速道路県建設の要請をすること。国の来年の予算に8月には国の平成28年度の概算要求が出ます。道路建設には国の予算が必要で、長期計画を立てること。